

hari ini

Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Salurkan Bantuan Sembako dan Iqro kepada Anak Punk dan Santri di Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jul 3, 2023 - 04:13



Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Salurkan Bantuan Sembako dan Iqro kepada Anak Punk dan Santri di Palabuhanratu

Sukabumi - Dalam rangka memperingati Hut Bhayangkara ke-77, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Monica Maruly Pardede, bersama dengan PJU Polres Sukabumi dalam aksi sosial yang menyentuh hati. Mereka membagikan 77 paket sembako dan Iqro yang menjadi simbol hari Bhayangkara ke 77 kepada anak punk di Alun-alun Palabuhanratu serta santri di Pondok Pesantren Miftahul Falah Citepus, Palabuhanratu dengan menggunakan vespa sebagai sarana transportasi. Minggu (02/07/2023)

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk kepedulian dan semangat Bhayangkara dalam membantu masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan. Dengan mengendarai vespa, Kapolres Sukabumi dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi ingin memberikan pesan bahwa kepedulian tidak mengenal batasan dan bisa diwujudkan dengan cara sederhana namun bermakna.

Alun-alun Palabuhanratu menjadi saksi dari kehangatan momen tersebut. Anak-anak punk yang sering terpinggirkan dari bantuan sosial mendapatkan perhatian dari Kapolres Sukabumi dan Ibu Ketua Bhayangkari. Mereka satu per satu diberikan paket sembako, berisi berbagai kebutuhan pokok, dan iqro sebagai simbol kepedulian dari Kapolres Sukabumi.

Tidak hanya itu, kunjungan berikutnya dilakukan ke Pondok Pesantren Miftahul Falah Citepus. Santri-santri yang sedang menuntut ilmu agama juga turut merasakan kehangatan dan kepedulian dari Kapolres Sukabumi dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi. Mereka disambut dengan senyuman dan rasa haru ketika menerima paket sembako dan Iqro yang diberikan secara langsung oleh pasangan ini.

AKBP Maruly Pardede menyampaikan, "Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban anak punk dan santri di Palabuhanratu. Bhayangkara selalu hadir untuk masyarakat, dan semoga dengan kegiatan ini kami bisa menginspirasi orang lain untuk saling peduli dan membantu sesama." Unar Kapolres Sukabumi.

Sementara itu, Ny. Monica Maruly Pardede menambahkan, "Kami berharap anak punk dan santri di Palabuhanratu merasakan kasih sayang dari Bhayangkari dan Polres Sukabumi. Semoga bantuan ini dapat memberikan semangat dan harapan bagi mereka dalam menghadapi tantangan kehidupan." Ungkapnya.

Aksi sosial yang dilakukan oleh Kapolres Sukabumi dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi ini mendapat apresiasi dan dukungan dari masyarakat setempat. Keberanian dan kepedulian mereka dalam menjangkau kelompok yang terpinggirkan memberikan inspirasi kepada semua orang untuk melakukan kebaikan sesuai dengan kemampuan dan cara masing-masing.

Hut Bhayangkara ke-77 kali ini tidak hanya dirayakan dengan kegiatan seremonial, tetapi juga melalui aksi nyata yang membantu masyarakat. Semoga semangat kepedulian ini terus membara dan menginspirasi banyak pihak untuk memberikan kontribusi positif bagi kehidupan bermasyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar